

Sigues siendo del Santander, ya puedes ir pensando dónde ir. 240€ es la razón.

Escrito por tucapital.es - 02/10/2020 07:13

¿Sigues siendo cliente del Banco Santander? Pues te recomendamos que salgas por patas o tendrás que pagar un montón de comisiones (hasta 240€) o te superhipervinculas. Y no vale nómina, recibos, tarjetas; exigen algo más: fondos, hipoteca, seguro.... El destino... hay muchas opciones sin exigirte nada: ING, Openbank, OrangeBank, Pibank...

- <https://www.tucapital.es/...salir-por-patas-de-santander-240e-de-comision-al-ano/>

Salu2.
